

Kölsche Fastelovend Eck

Spendenübergabe von Wolfgang Bosbach an „LoRe“ und „Arche“

Geschrieben von [Fototeam-Besgen](#) am Montag, 09. Dezember 2013



Spendenübergabe von Wolfgang Bosbach an „LoRe“ und „Arche“ am 10. Dezember im Restaurant „LoRe“

Köln. Am 30.11.2013 wurde zum 15. Mal das „Goldene Steuerrad“ verliehen - in diesem Jahr ging es an Wolfgang Bosbach. Im Rahmen der Verleihung erhielt Herr Bosbach zusätzlich einen Spendenscheck der GMKG. Wolfgang Bosbach überreicht die Hälfte des Betrages an das Restaurant „LoRe“, ein Restaurant für „Berber und Banker“.

Die Höhner unterstützen die Arbeit des „LoRe“ seit knapp 20 Jahren und Herr Bosbach möchte durch diese Unterstützung deutlich machen, dass es sehr, sehr viele Karnevalisten gibt, die nicht nur Tusch, Alaaf und Kamelle im Kopp haben, sondern immer wieder bereit sind, sich in den Dienst einer guten Sache zu stellen. Wolfgang Bosbach war viele Jahre Präsident der Großen Gladbacher und im Jahre 1977 Prinz in Bergisch Gladbach.



Die andere Hälfte geht der „Arche“ zu. Die „Arche“ ist eine Einrichtung für Kinder und Jugendliche aus sozial schwierigen Verhältnissen, die es leider auch in der Wohlstandsgesellschaft der Bundesrepublik Deutschland und auch leider in der Millionenmetropole Köln gibt. Die Kinder und Jugendlichen werden nicht nur betreut und/oder gepflegt, sondern es erfolgt auch eine wertgebundene Betreuung und Erziehung. Die Scheckübergabe durch Herrn Bosbach mit der GMKG findet am 10.12.2013 um 11:15 Uhr im Restaurant „LoRe“ statt. Zusätzlich wird auch ein Teil der Höhner bei der Übergabe anwesend sein.

Text: Presse GMKG, Foto: Nik Siegenbruck

Spendenübergabe von Wolfgang Bosbach an „LoRe“ und „Arche“

Keine anonymen Kommentare möglich, bitte zuerst [anmelden](#)

Für den Inhalt der Kommentare sind die Verfasser verantwortlich.